

СЕРТИФИКАТ № С-109
CERTIFICATE № С-109



Настоящим удостоверяется, что представители Организации (Предприятия):
This is to certify that representatives of the Organization (the Enterprise):

ООО «РОСФЛОТСЕРВИС»

Российская Федерация, 353901, г. Новороссийск, ул. Сибирская, д.8

ООО ROSFLOTSERVICE (ROSFLOTSERVICE, LLC)

Sibirskaya str., 8, Novorossiysk, 353901, Russian Federation

- | | |
|------------------------------|-----------------|
| 1. Думбров Сергей Юрьевич | Dumbrov Sergey |
| 2. Чесноков Павел Евгеньевич | Chesnokov Pavel |
| 3. Гридасов Игорь Юрьевич | Gridasov Igor |

Прошли подготовку по программе: техническое обслуживание, ремонт, установка, проведение инспекции и испытаний в соответствии с MSC.1/Circ.1206, MSC.402(96) спасательных шлюпок пр.02370 / 02370T, 01612 / 01612T, RSB-0417C, дежурных шлюпок пр. RSB-0417, RSB-0420, дежурной шлюпки комбинированной пр. 0425.

Have completed the course 'Maintenance, repairs, installation, inspection and testing of lifeboats art. 02370 / 02370T, 01612 / 01612T, RSB-0417C, rescue boats art. RSB-0417, RSB-0420 and combined rescue boat art.0425 in accordance with MSC.1/Circ.1206, MSC.402(96).

При выполнении указанных работ руководствоваться документами:
In executing the above mentioned works consult the following documents:
Техническое описание и руководство по эксплуатации.
Technical specification and manual.

Особые отметки:

Special marks:

Ремонт оборудования может производиться при условии согласования с ЗАО «Пелла-Фиорд»:

- Методики выполнения ремонта, с указанием применяемых материалов и технологии ремонта;
- Программы проведения испытаний оборудования.

Repairs of the equipment are allowed on the condition that the following procedures have been agreed upon with ZAO Pella-Fiord (Pella-Fiord, CJSC):

- Methods of repair, indicating the materials to be used and repair techniques implemented;
- Equipment testing programs.

Срок действия: с 20.03.2024 г. по 20.03.2027 г.
Term of validity: from 20.03.2024 till 20.03.2027

Директор ЗАО «Пелла-Фиорд»
ZAO Pella-Fiord (Pella-Fiord, CJSC) Director

В. Я. Федуньков
V. Fedunkov

